

華

第5回サマーフェスティバルもろやま

8月31日、毛呂山総合公園で「サマーフェスティバルもろやま」が開催されました。ときおり雨の降るあいにくの天気でしたが、観客は力強いよさこいの踊りや大輪の花火に歓声をあげ、思い出に残る夏の一日を過ごしていました。

夏の

ズ

ー

ム

アツ

プ

イ

ベ

ン

ト



夏休み子ども環境教室

8月22日、夏休み環境教室が開催されました。子どもたちは、戸田市にある彩湖自然学習センターで、彩湖の周辺に生息する昆虫や鳥、植物の話を聞きました。そのあと、双眼鏡や望遠鏡を持って自然探索に出発し、野鳥の観察を行いました。身近にある生き物を、あらためてよく観察することで、自然の不思議にふれ、参加者は鳥や虫たちと新たな出会いすることができたようです。

学



打

第41回 子ども会ソフトボール ・ティーボール大会

8月3日、大類グラウンドで、『子ども会ソフトボール・ティーボール大会』が開催されました。

出場した子どもたちは、照りつける日差しにも負けず、日ごろの練習の成果を発揮して、見事なスイングで、観客席を沸かせていました。

ソフトボールは、大師一・二区子供会が、ティーボールでは前久保子ども会が優勝し、表彰式で参加者から大きな拍手をもらいました。



第15回 奥武蔵 ウルトラマラソン

8月10日、毛呂山総合公園をスタート・ゴールとする『奥武蔵ウルトラマラソン』が開催されました。炎天下のなか、高低差800メートル、全長77キロメートルを走破するというハードな大会ですが、800人を越す参加者は、それぞれのペースで、変化に富んだ奥武蔵のコースを走り抜けました。

走



祝

毛呂山中学校・川角中学校 スポーツで大活躍!!

毛呂山中学校では、水泳で瀬戸大也君が全国大会へ、リレー種目で★2年生のチームが関東大会へ出場しました。また卓球では、市川豪

太君が関東大会へ出場しました。川角中学校では、水泳でかわのたいが河野大雅君が全国大会へ出場を決め、夏の暑さを吹き飛ばす快挙に、皆大喜びでした。

遊

もろっこキャンプ

8月22日から24日にかけて、ときがわ町にある木の村キャンプ場で、もろっこキャンプが行われました。子どもたちは川遊びを楽しんだり、飯ごうでご飯を炊いて、カレー作りに挑戦したりしました。夜には、キャンプファイヤーや、山道を懐中電灯を片手に歩くナイトハイキングきもだめをして、夏休み最後の週末を、自然の中で思いっきり楽しんでいました。

